

COMMUNIQUE

Au cours de la semaine dernière et dans le cadre du programme de formation des avocats adhérents à l'Ordre Tunisien des Avocats, les équipes de la Bourse de Tunis ont assuré le vendredi 17 mai 2013 une nouvelle série de conférence à l'intention de groupes d'avocats au siège de la Bourse.

Les thèmes présentés à cette occasion ont porté sur un exposé de l'éventail des transactions boursières et plus particulièrement les transactions sur le système de cotation électronique de la Bourse.

Parallèlement à cette action, le samedi 18 mai, la Bourse a présenté des animations pédagogiques aux élèves du lycée Pierre Mendes France, sur le financement de l'entreprise, les placements en bourse et les métiers financiers.